

EDITORIAL

Presentamos hoy varios artículos de actualidad en temas jurídicos, escritos por docentes de la Facultad, que se han vinculado con sus trabajos a la edición No. 102 de nuestra revista.

En el Derecho Comercial, se ofrecen reflexiones del profesor Ignacio Sanín Bernal y del suscrito decano de la Facultad; en Derecho Laboral participan con sus comentarios los docentes Carmen Elena Castaño, Julio César Betancur, Guillermo Cardona y Mauricio Arango; en Derecho de Familia, lo hacen los profesores Jorge Parra y Luis Darío Vallejo, en Procesal Civil, el doctor Luis Fernando Muñoz y en el Derecho Inmobiliario, el doctor Juan Carlos Peláez.

A todos estos amables colaboradores, les expresamos nuestra gratitud por su participación en esta entrega.

MARIO VELÁSQUEZ SIERRA
Decano Facultad de Derecho U.P.B.